



Sur le champ politique, tous les coups sont permis. Voici donc pourquoi le Biyaïste avait savamment orchestré son plan loufoque, croyant faire chuter la cote de Maurice Kamto qui, visiblement avait le vent en poupe.

Cette affaire qui avait abondamment agité la toile remonte au lundi 01 octobre 2018. Les représentants des candidats au scrutin présidentiel du 07 octobre 2018 avaient alors répondu présents sur le plateau de la télévision panafricaine Afrique Média. Messanga Nyamding au cours de son temps de parole fera alors des « révélations » bouleversantes

En effet, le cadre du parti au pouvoir avait révélé en mondovision que Maurice Kamto est impliqué dans une affaire d'homosexualité. **« Portez-moi plainte si vous voulez, je vais vous montrer une vidéo du Ministre Kamto nu en pleine relation sexuelle avec un jeune garçon. Et tenez-vous bien le garçon en question vit »,** avait-il balancé.

Une déclaration qui avait suscité le courroux du président national du MRC. Maurice Kamto avait annoncé au cours de l'émission « Face aux Electeurs » du mercredi 03 octobre sur Canal 2 International qu'il portera plainte pour diffamation contre Messanga Nyamding. Cette affaire est pratiquement restée lettre morte jusqu'aujourd'hui et la justice selon le MRC, a déclaré son incapacité à identifier le mis en cause

Mea culpa?

Quelques années après, le membre du comité central du RDPC se félicite encore de ce rôle ignoble joué durant la campagne électorale. Il soutient que c'était une réelle bombe qu'il avait actionnée dans le camp du MRC en pleine campagne. « ***Vous avez vu comment j'ai explosé le candidat du MRC ?*** », se réjouissait-il encore.

Il révèle par ailleurs que tout ceci avait poussé les gens à tourner le dos au discours de la vérité de Maurice Kamto pour entrer dans des choses superficielles. « ***Je peux vous dire que ce coup de pied que j'ai donné au cul du MRC a fait tellement mal que certains ne pourront jamais l'oublier*** », lançait l'enseignant de droit public et de sciences politiques sur la radio de Romeo Dika, lors de l'émission « **La Cour des Grands** », du 7 mars 2020.

Messanga Nyamding a aussi en souvenir ces débats houleux tenus pendant cette même période avec les caciques du MRC. « ***je les ai mis K.O. Bibou Nissack je l'ai écrasé. Allez revoir ces débats. Ils ont été mis K.O. avec moi. Sur certains plateaux où je les mettais K.O., ils avaient même le journaliste avec eux*** », déclare toujours l'universitaire.
